



「あきらめるな 心をひとつに燃え上がれ！」 校長 中島 清昌



今年は9月になり、台風の影響や雨の日が続き、運動会の練習思うようにできませんでした。前日までは天気を心配していましたが、当日は天気にも恵まれ、全てのプログラムを行うことができました。

保護者の皆様や地域の皆様、来賓の皆様が多数参観に駆けつけてください、子どもたちも沢山の声援に包まれ、楽しそうに精一杯の活躍を見せてくださいました。

オープニングのさざなみバンドの「シマのひびき」の演奏で、子供たちの気持ちがより高まりました。

1・2年生の表現「ケセラセラ」、元気いっぱい笑顔いっぱいでとても素敵でした。かけっこも50mを元気いっぱいに走りぬけました。

3・4年生は「Bling-Bang-Bang-Born」の曲にのせて、キレキレのダンスをかっこよく踊りました。かけっこでは、90mを全力で走りぬけました。

5・6年生は、表現の曲の選曲やダンスの振付、進行を自分たちで進め、ダブルタッチも各クラスで何度も練習しかわいさやかっこよさをみせてくれました。

100mの短距離走や5・6年の全員リレーでの見事なバトンパス、5・6年生の底力を感じました。

4・5・6年生の応援団の子供たちは朝や昼休みに一生懸命練習した成果を発揮し、紅組応援団は団長を中心にまとまり、「かわいく かっこいい」応援を白組応援団は団長を中心に「常識にとらわれないパフォーマンス」を見せてくれました。



5・6年生の各係の子供たちは、自分たちの競技や演技が終わるとすぐに係の仕事に戻り、進んで行動できる伊津部の子の姿を見せてくれました。

子供たちの真剣に取り組むカッコイイ姿は、運動会スローガン「あきらまえるな 心をひとつに燃え上がれ！」を十分に達成できたと思います。

PTAの皆様には、会場設営や大会中の係・終了後の会場後始末まで大変お世話になりました。

PTAの奉仕作業が台風のため1週間延期となりましたが、多くの保護者の皆様に集まって頂き、校庭整備を行うことができました。前日の運動会会場設営では、雨を心配しながらでしたが、正門のアーチ作りやPTA用テント張りを行うことができました。また、運動会当日は、会場の見回り・場内整理、駐輪所開閉、交通整理、児童用の給水タンクの準備を多くのPTAの方々にしていただきました。

運動会終了後の片付けも、保護者の皆様に御協力をいただき、短時間で終えることができました。子供たちも自分たちのために一生懸命頑張っている親の後ろ姿を見て、何かを感じてくれたと思います。

運動会の開催に当たっては、地域の皆様の御協力もいただきました。伊津部体協の皆様には校庭の樹木の伐採や草刈り、村上建設さんにはグランドの整地、泊鉄工所・大島電気さんには掲揚台の修理をしていただきました。改めて御礼を申し上げます。

学校と保護者と地域で協力して子供たちの運動会を開催できたこと心から感謝いたしますとともに、職員だけではできないことを保護者や地域の皆様と協力していくことの意義や大切さを、今年の運動会を通して改めて思うことでした。



第66回秋季大運動会



雨天気が続く中で、おもいっきり練習ができなく心配する中ではありましたが、運動会当日は天候にも恵まれ、大きな怪我も無く無事終えることができました。

改めて、地域の皆様の御協力や伊津部小PTAの行動力に感動させていただきました。運動会への御理解・御協力、誠にありがとうございました。

本運動会にて、川崎景子様と民生委員の武田俊樹様、齊藤憲一様、川畠よつ子様、鮫島幸子様、森本美智子様から寄付をいただいています。この場を借りて、御礼申し上げます。

ようこそ伊津部小学校へ

ご用の方は、
名札を付けてお入りください。

名札をお持ちでない方は
1号棟1階までお越しください



9月の学級PTAで保護者の皆様にはお知らせしましたが、本校では、不審者対策の一つとして、保護者であることが分かることと、児童、保護者同士あるいは保護者と職員が分かり合えるようにすることを目的として、来校される際にネームプレート着用をお願いしています。

ネームを忘れた方や保護者以外の方は、1号棟1階の受付にご記入の上、お入りください。ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

